



© artus-art.com

Wir möchten darauf hinweisen,  
dass es in diesem Jahr  
- vor allem aus organisatorischen  
Gründen, aber auch aufgrund der  
geringer werdenden Nachfrage im Laufe  
der letzten Jahre – keine

### **Adventkränze und -gestecke**

angefertigt und zum Verkauf angeboten  
werden!

Wir möchten im Sinne der Vernetzung im Seelsorgeraum darauf hinweisen,  
dass in Dölsach am 30. November Adventkränze und -gestecke beim Basar  
angeboten werden.

Wir bitten um euer Verständnis!

Der Pfarrgemeinderat